

ABSTRAK

Nama : Fempi Zahrah Irvika Pamuji
Program Studi : Rekam Medis dan Informasi Kesehatan
Judul : Penyusunan Buku Saku Kodefikasi Diagnosis di Puskesmas
Pulung Ponorogo

Pada puskesmas Pulung Ponorogo ditemukan kegiatan kodefikasi diagnosis dilakukan oleh petugas yang bukan berlatar belakang pendidikan rekam medis. Petugas rekam medis pada Puskesmas Pulung Ponorogo berlatar belakang pendidikan Promosi Kesehatan dan pendidikan SMA. Dari hasil wawancara kepada informan, bahwa petugas tersebut belum pernah mengikuti kegiatan pelatihan koding. Pada kegiatan kodefikasi yang dilakukan petugas bahwa seringkali menggunakan google untuk menentukan kodefikasi penyakit. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kualitatif.

Teknik deskriptif kualitatif pada penelitian ini yaitu untuk membuat media pembantu proses kodefikasi diagnosis berupa buku saku kodefikasi diagnosis. Pada penelitian ini terdapat tujuan khusus pembuatan buku saku yaitu analisis kebutuhan bahan dan data buku saku, membuat desain sampul buku, isi buku, warna buku, dan implementasi & evaluasi pembuatan buku saku. Alat ukur penelitian ini menggunakan wawancara perorangan. Wawancara ini bertujuan untuk menggali informasi terkait tujuan khusus penelitian yang dibutuhkan pada proses pembuatan buku saku kodefikasi diagnosis.

Evaluasi dari pembuatan buku saku kodefikasi adalah kurang adanya penambahan variasi warna pada isi buku saku kodefikasi diagnosis. Hasil dari penelitian yang dilakukan dari tanggal 11 Februari 2023 sampai dengan tanggal 23 April 2023 adalah sampul buku berwarna ungu perpaduan dengan warna putih. Isi dari buku saku kodefikasi diagnosis memuat isi buku saku kodefikasi diagnosis pada data tahunan SP2TP Pulung Ponorogo seperti kode diagnosis, nama penyakit sesuai kelompok penyakit dan abjad. Buku saku kodefikasi yang telah dibuat peneliti yaitu berukuran 10cm x 18cm memakai bahan kertas *glossy matt paper*. Dengan ukuran tersebut maka dapat di simpan pada saku baju dan celana.